

UN POLICÍA LOCAL, 2º EN LA CONTRARRELOJ ORGANIZADA POR EL ISES

Vva. de la Cañada, 3 de mayo.- El policía local de Villanueva de la Cañada, Antonio Miguel Álvarez Trujillo, ha conseguido el segundo puesto en la prueba de contrarreloj y el cuarto puesto en la prueba de mountain bike, ambas disputadas durante los IV Juegos Nacionales de Policías, Bomberos y Cuerpos de Seguridad organizados por el Instituto Superior de Estudios de Seguridad de la CM (ISES).

Álvarez, de 26 años, acaba de incorporarse a la plantilla de Policía Local dentro de las llamadas Brigadas de Seguridad o BESCAM.